



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PRODECON • DEFENSA • CREDITO



Síntesis *informativa* matutina

31 de octubre, 2023

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [¿Contabilidad perdida por huracán Otis?](#)
- [SAT: esta es la cantidad de remesas que puedes recibir sin que pagues impuestos](#)
- [¿Es necesario dar aviso al SAT si cobraré una herencia?](#)
- [Lo que debes saber sobre las estafas de criptomonedas](#)
- [Oficina Móvil del SAT llega a El Fuerte](#)
- [SAT: paso a paso para CANCELAR factura electrónica/Guía completa/requisitos](#)

SHCP

pág. 2

- [Comunicado No. 72 Informes sobre la Situación Económica, las Finanzas Públicas y la Deuda Pública al tercer trimestre de 2023](#)

DOF

pág. 2

- [Decreto por el que se otorgan diversos beneficios fiscales a los contribuyentes de las zonas afectadas que se indican por lluvias severas y vientos fuertes durante el 24 de octubre de 2023.](#)
- [Decreto que establece las disposiciones para el otorgamiento del aguinaldo correspondiente al ejercicio fiscal de 2023.](#)
- [Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)

DOF

pág. 2

- [Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)
- [Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)
- [Acuerdo dictado por el Pleno del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, de veinticuatro de octubre de dos mil veintitrés, por el que se declara la suspensión de labores de los días uno, dos y tres de noviembre de dos mil veintitrés.](#)

NACIONALES

pág. 2

- [Instalan grupo de trabajo para beneficio de migrantes](#)

ECONÓMICO

pág. 3

- [PIB de México hiló ocho trimestres de crecimiento; se expandió 0.9%](#)
- [Rumbo a la reforma de las 40 horas: "México tiene jornadas largas y salarios bajos"](#)
- [Salario mínimo 2024: Este es el aumento que proponen los 'patrones' de México](#)
- [Grupo Promass y MARSH ofrecerán seguros masivos en México](#)

FISCALES



[¿Contabilidad perdida por huracán Otis?](#)

Ante este desastre, conozca qué deben hacer en el SAT los contribuyentes que lamentablemente perdieron su información contable.



[SAT: esta es la cantidad de remesas que puedes recibir sin que pagues impuestos](#)

Las remesas que envían los mexicanos en el extranjero representan una fuente de ingreso para cientos de familias en el país y para la economía nacional. No obstante, este dinero no está libre de impuestos, por lo que las familias que lo reciben podrían ser requeridos por el Servicio de Administración Tributaria (SAT) si no cumplen con sus obligaciones fiscales.



[¿Es necesario dar aviso al SAT si cobraré una herencia?](#)

Cada mes de septiembre, las autoridades mexicanas recuerdan que se le da preferencia a la creación del testamento, documento que permite, en caso de fallecimiento, distribuir los bienes entre los integrantes de la familia según sea el deseo de la persona que dejó el plano terrenal.



[Lo que debes saber sobre las estafas de criptomonedas](#)

Parece que el dinero en efectivo ya no está de moda y las criptomonedas sí. Con su compleja tecnología y su falta de regulación, este método de pago alternativo parece la herramienta perfecta para las estafas y el fraude. Entonces, ¿cómo aprovechar las ventajas de las criptomonedas sin caer en un sitio web falso o en una estafa para hacer efectivo el dinero en criptomonedas?



[Oficina Móvil del SAT llega a El Fuerte](#)

La oficina móvil del Servicio de Administración Tributaria (SAT) se instalará en la explanada de la cabecera municipal de El Fuerte, Sinaloa, con el propósito de brindar atención a los usuarios que necesitan llevar a cabo diversos trámites ante esta institución federal los días 1 y 3 de noviembre.



[SAT: paso a paso para CANCELAR factura electrónica/Guía completa/requisitos](#)

¿Quieres cancelar una factura ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT) y no sabes como hacerlo? En seguida te daremos el paso a paso de este proceso a fin de que puedas llevarlo a cabo fácilmente

SHCP



[Comunicado No. 72 Informes sobre la Situación Económica, las Finanzas Públicas y la Deuda Pública al tercer trimestre de 2023](#)

En el tercer trimestre de 2023, la economía global experimentó un crecimiento más acelerado que el trimestre anterior, como resultado de la solidez de la demanda interna y el mercado laboral, en un contexto de altas tasas de interés y conflictos geopolíticos.

DOF

Secretaría de Hacienda y Crédito Público

[Decreto por el que se otorgan diversos beneficios fiscales a los contribuyentes de las zonas afectadas que se indican por lluvias severas y vientos fuertes durante el 24 de octubre de 2023.](#)

[Decreto que establece las disposiciones para el otorgamiento del aguinaldo correspondiente al ejercicio fiscal de 2023.](#)

Banco de México

[Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.](#)

[Tasas de interés interbancarias de equilibrio.](#)

[Tasa de interés interbancaria de equilibrio de fondeo a un día hábil bancario.](#)

Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje

[Acuerdo dictado por el Pleno del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, de veinticuatro de octubre de dos mil veintitrés, por el que se declara la suspensión de labores de los días uno, dos y tres de noviembre de dos mil veintitrés.](#)

NACIONALES

La Jornada

[Instalan grupo de trabajo para beneficio de migrantes](#)

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE), en conjunto con ONU México y la organización Agenda Migrante, instalaron formalmente un grupo de trabajo para la puesta en marcha del modelo migrante seguro, ordenado, humano y productivo, con el objetivo de detectar ofertas laborales para los extranjeros, capacitarlos y vincularlos exitosamente con las empresas.

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA

[PIB de México hiló ocho trimestres de crecimiento; se expandió 0.9%](#)

El Producto Interno Bruto (PIB) de México continuó con su buena racha. Entre julio y agosto pasados reportó su octavo trimestre consecutivo de crecimiento, mostrando así la resiliencia de la economía mexicana, de acuerdo con la información divulgada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

EL ECONOMISTA

[Rumbo a la reforma de las 40 horas: "México tiene jornadas largas y salarios bajos"](#)

En la tercera sesión del Parlamento Abierto en la Cámara de Diputados para discutir los alcances de la reforma constitucional para reducir de 48 a 40 horas la jornada laboral, académicos, especialistas y representantes sindicales destacaron los beneficios de este cambio para los trabajadores.

EL FINANCIERO

[Salario mínimo 2024: Este es el aumento que proponen los 'patrones' de México](#)

El sector privado, representado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), propondrá un aumento de 12.8 por ciento al salario mínimo para 2024 en las negociaciones con el Gobierno de México y los trabajadores.

EL HERALDO DE MÉXICO

[Grupo Promass y MARSH ofrecerán seguros masivos en México](#)

La firma internacional Marsh, especializada en corretaje de seguros y gestión de riesgos con sede en Nueva York, se ha unido en una alianza con Grupo Promass, una empresa mexicana especializada en la comercialización masiva de seguros en México para ofrecer seguros en affinity en todo el país.

CRÓNICA

Viene otra caravana

Influyó cambio climático en el impacto de Otis

El fenómeno climático influyó en el impacto de la tormenta tropical Otis en Chiapas, según especialistas. El huracán llegó con mayor fuerza a la zona costera, afectando a miles de personas.



CRECIMIENTO DESBORDADO DE LA MEDICINA ESTÉTICA

Indice

México y Latinoamérica con gran auge de la medicina estética. El sector crece a un ritmo sostenido, impulsado por la demanda de procedimientos como el botox y la liposucción.



UN TRIBUTO A NUESTROS PORTUARIOS

Quiéren gobernar y suman 894 quejas

21 DÍAS DE LUCHA EN EL PUERTO SIN LÍMITES

Los trabajadores del puerto de Veracruz exigen mejores condiciones laborales y salariales. Han iniciado una huelga que afecta el comercio marítimo.



DIARIO DE MEXICO

Termina el paro del PJF y comienza batalla legal

OTRA CARAVANA DE MIGRANTES EN EL SUR

El personal judicial federal retomó sus labores tras un paro de 24 días. Simultáneamente, se reporta el inicio de una nueva caravana de migrantes en el sur del país.



EL UNIVERSAL

Acapulqueños blindan sus colonias contra saqueos

Colocan a México en los 3 países con más criminalidad

Los habitantes de Acapulco se han organizado para proteger sus zonas residenciales. El país enfrenta niveles altos de violencia.



EXCELSIOR

IP diseña plan para reconstruir Acapulco

RECORRE LA MARSA

El gobierno estatal está elaborando un plan de reconstrucción para la zona afectada por el huracán Otis. Los trabajos se iniciarán pronto.



REFORMA

Podrán reconstruir 'sin pagar impuestos'

'TODO LO PERDIMOS'

El gobierno federal anunció un programa de reconstrucción que incluye exenciones fiscales para las zonas afectadas. Los damnificados expresan su desesperación.



La Razón

Trabajadores del PJ abren con amparos batalla legal contra fin de fideicomisos

En Acapulco, hercúlicas guardias "ese no habla visto". Afirman

Los empleados del Poder Judicial Federal demandaron la suspensión de un fideicomiso que les afecta. En Acapulco, se reportan guardias armadas que intimidan a la población.



La Jornada

Falló todo modelo de pronóstico con Otis: especialistas

La tormenta tropical causó más daños de lo esperado

Los expertos señalan que los modelos de pronóstico no fueron precisos debido a cambios en el clima. El impacto de Otis superó las expectativas.



EL HERALDO

UNICEF: OTIS AFECTÓ A 296 MIL NIÑOS

COSTERA RECUPERA PRIMERAS LUCES P06-27

El organismo internacional reportó el número de niños afectados por la tormenta. La zona costera de Chiapas comienza a recibir luz eléctrica.



MILENIO

Jueces y magistrados defenderán al Poder Judicial en ONU y CIDH

Primeros que se movieron por el huracán Otis

Los magistrados del Poder Judicial se comprometieron a defender los intereses de la institución ante organismos internacionales de derechos humanos.



ejeCentral

Guerrero, declarado zona de emergencia

CONGRESO DE EU PROPONE A ESTADOS SELLAR FRONTERA

El estado de Guerrero fue declarado zona de emergencia por el gobierno federal. El Congreso de los Estados Unidos propone sellar la frontera con México.



INDEPENDIENTE

CORRUPCIÓN IMPIDE ATENDER DESASTRES NATURALES, DICE AGENDA NACIONAL DE RIESGOS

SE HACEN BOLAS CON SUS DATOS

Un informe nacional denuncia que la corrupción obstaculiza la respuesta ante desastres naturales. Se critica la falta de transparencia en el uso de recursos.



El Sol de México

Alerta amarilla en Chiapas por tormenta tropical Pilar

SE HACEN BOLAS CON SUS DATOS

El gobierno federal emitió una alerta amarilla por la posibilidad de la tormenta tropical Pilar en Chiapas. Se cuestiona la calidad de los datos meteorológicos.



EL FINANCIERO

Anuncia Hacienda estímulos fiscales por Otis

Creerán ingresos, pero no cumplen meta

El Ministerio de Hacienda anunció un paquete de estímulos fiscales para apoyar la reconstrucción. Se proyecta un aumento de ingresos, pero se cuestiona si se cumplirán los objetivos.



EL ECONOMISTA

Lanzan estímulos fiscales tras Otis: "la reconstrucción tardará cinco años"

Producción de crudo, en caída

El gobierno lanzó un programa de estímulos fiscales para la reconstrucción. Se estima que el proceso tomará cinco años. Simultáneamente, se reportó una disminución en la producción de petróleo.

